



Février 1914

Chronique du Sanctuaire

Décembre 1913.



DECEMBRE est un mois de fêtes chrétiennes. Il débute par la célébration de ce beau et si consolant mystère : *L'Immaculée Conception*.

Nul doute que nous aurions ici de nombreux pèlerins à cette époque privilégiée, si nous vivions sous un ciel plus clément et dans un pays où le froid ne s'amuserait pas à faire descendre bien bas le mercure de nos thermomètres.

Nous sommes donc seuls auprès de la Vierge du Rosaire et notre vieille chapelle, habituée à tant de démonstrations, s'est repliée sur elle-même, elle s'est réduite à un espace assez étroit pour être plus solitaire mais aussi plus pieuse.

Tous les jours cependant elle est visitée, par nos paroissiens et aussi par quelque pèlerin qui s'y glisse inconnu et qui, parfois